

Me quieren presa o muerta, aseveró vicepresidenta argentina

Image not found or type unknown



Foto: Internet.

Buenos Aires, 5 dic (RHC) Me quieren presa o muerta, aseveró este lunes la vicepresidenta argentina Cristina Fernández, al condenar los discursos de odio, el intento de asesinato y la persecución judicial en su contra.

En entrevista concedida al diario brasileño Folha de São Paulo, la ex jefa de Estado afirmó que el atentado perpetrado el 1 de septiembre pasado tiene una fuerte connotación política.

Ese día un hombre identificado como Fernando Sabag apuntó a la cabeza de la también titular del Senado en las afueras de su domicilio en el capitalino barrio de Recoleta, pero el arma no se disparó. Poco después, fueron detenidos su novia Brenda Uliarte y otro sospechoso (Gabriel Carrizo).

Esos violentos estaban directamente vinculados con grupos de derecha que fueron financiados por empresarios relacionados con el expresidente Mauricio Macri (2015-2019), denunció Fernández.

El “partido judicial” me acusa de ser parte de una supuesta asociación ilícita, pero no procesa a quienes tiraron antorchas encendidas a la Casa Rosada, lanzaron cocteles Molotov contra mi domicilio y planearon infiltrarse entre nuestros partidarios para matarnos, indicó.

Asimismo, recordó que está demostrado que esas personas, pertenecientes a agrupaciones extremistas, recibieron 17 millones de pesos (97 mil dólares) de Caputo Hermanos, empresarios vinculados a funcionarios y amigos de Macri.

El exsecretario de Seguridad Gerardo Milman dijo que cuando me mataran estaría camino a la costa y después se comprobó que iba a las marchas de todos los violentos que terminaron en la puerta de mi casa para asesinarme. Sin embargo, los jueces que puso Macri no quieren investigar y los protegen, indicó.

La vicepresidenta afirmó que están presos quienes llevaron a cabo el intento de asesinato, pero no los autores intelectuales.

No dejaré de pensar como pienso. Le temo a Dios nada más. Desde hace mucho tiempo me hostigan, atacan y estigmatizan porque fue muy fuerte lo que hicimos cuando estuvimos en el Gobierno: aumentó la calidad de vida, la cobertura previsional, la asignación universal por hijo y la creación de universidades, entre otras cosas, apuntó.

Es muy importante pasar por la vida y poder decir que hicimos algo por los demás. La patria es el otro. La política no es solo ocupar un cargo, es poder enhebrar ideas, transmitir las y que haya gente que las reciba y las sienta. Ser dirigente es mirar un poco más allá y definir qué hacer para construir un futuro mejor, añadió.

Fernández evitó referirse a la posibilidad de ser candidata presidencial el próximo año, pero repitió una frase del exmandatario Juan Domingo Perón (1895-1974): “todo a su medida y armoniosamente”. (

Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/307075-me-quieren-presa-o-muerta-asevero-vicepresidenta-argentina>



Radio Habana Cuba